

Motorsport 22.08.2019

„Formula E Unlocked“: Das Spiel zur Enthüllung des Porsche Formel-E-Autos

Porsche geht bei der Präsentation seines Fahrzeugs für die ABB FIA Formel-E-Meisterschaft 2019/2020 neue Wege.



Interaktive Fahrzeugenthüllung: Am 28. August ab 18 Uhr (MESZ) können Internetnutzer im eigens entworfenen Live-Videospiel „Formula E Unlocked“ auf [Twitch](#) an der Präsentation des Porsche Formel-E-Rennwagens für Saison 6 mitwirken. Das Videospiel dauert mehrere Stunden. Twitch ist Marktführer für Community- und Multiplayer-Entertainment. „Formula E Unlocked“ bindet die weltweite Community von Porsche und Twitch in die Fahrzeugenthüllung des Porsche Formel-E-Fahrzeugs ein. Eine solche Fahrzeugpräsentation, die in den Händen der Spieler liegt, findet in diesem Stil erstmals statt.

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/2019/motorsport/porsche-formula-e-unlocked-fahrzeug-enthuellung-live-videospiel-18422.html>

Media Package

<https://newsroom.porsche.com/media-package/porsche-formula-e-unlocked-fahrzeug-enthuellung-live-videospiel->